
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 510/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Giovani Brasil 
Coordenador de Serviços de Iluminação Pública - Cosip 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição apresentada pelo
Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil, vem, por meio
deste, solicitar informações sobre a possibilidade de implantar luminárias de LED,
com braços de três metros, na Rodovia Alfredo Anacleto da Silva, com início na
BR-101, no bairro Sertão dos Corrêas, até o Sertão dos Mendes, divisa com o
município de Treze de Maio. 
Justifica-se esta proposição, pois, ao longo desta via, em vários pontos, não há
iluminação pública, e as luminárias já existentes são de pouca luminosidade,
gerando insegurança aos usuários, uma vez que o trânsito de veículos pesados é
frequente nessa região. Além disso, há grande número de ciclistas e pedestres, que
utilizam essa via, principalmente no período noturno, podendo ocorrer acidentes.

Sala das Sessões, em 23 de maio de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


